

COMMUNIQUÉ
DE PRESSE

- 12 JANVIER
2021 -

- COMMUNAUTÉ DE COMMUNES DES VALLÉES DU HAUT-ANJOU -

ADHESION DE LA CCVHA AU RESEAU ATLANSUN, EN FAVEUR DU DEVELOPPEMENT DE LA FILIERE SOLAIRE PHOTOVOLTAIQUE

ENVIRONNEMENT / ENERGIE / SOLAIRE

La Communauté de communes des Vallées du Haut-Anjou (CCVHA) suite à sa délibération du 19 novembre 2020, commence à déployer son " plan solaire (2021-2023) " avec la signature officielle de son adhésion au réseau Atlansun. Cette association promeut le développement de la filière solaire photovoltaïque et thermique auprès des entreprises et des collectivités de la région Pays de la Loire. Cette nouvelle collaboration permettra aux entreprises de la CCVHA de pouvoir disposer d'un accompagnement territorialisé et renforcé.

Étaient présents pour le lancement de ce partenariat: Olivier LOIZEAU (Président, Atlansun), Étienne GLEMOT (Président, CCVHA), Virginie GUICHARD (Vice-Présidence en charge du projet de territoire, de la responsabilité sociétale des organisations, de la transition énergétique et de la mobilité, CCVHA), Joël ESNAULT (Vice-Président en charge du développement économique, CCVHA) et Jean-Pierre BRU (Vice-Président en charge de l'Environnement, CCVHA).

Concrètement, Atlansun organisera trois réunions collectives par secteur géographique avec les responsables d'entreprises du territoire pour présenter la filière, et faire émerger des projets (lorsque les conditions sanitaires le permettront). Atlansun proposera ensuite un parcours d'accompagnement personnalisé à l'émergence de projet, depuis la note d'opportunité jusqu'à la mise en relation avec des bureaux de conseil et d'études qualifiés. D'autres actions seront programmées pour répondre aux attentes et besoins des entreprises locales sur tous les sujets en lien avec l'énergie solaire.

L'unique contribution de la CCVHA pour ce service est de 350 €.